



Pièces	3 Pièces
Superficie	76 m²
Référence	378V1058A
Prix	350 000 €

Cagnes-sur-Mer

Appartement à vendre (06800)

Cagnes-Sur-Mer (rue Bir Hakeim), proximité hippodrome et bord de mer, appartement 3 pièces de 76m² au 3ème étage du bâtiment sur 4. Ce bien traversant est-ouest au 3ème étage sur 4 d'une copropriété construite en 1973, propose un grand hall d'entrée de 7m² avec placard mural, un séjour climatisé de 23m², deux chambres de respectivement 12.50 et 13m² (toutes deux avec placard mural et climatisées), une cuisine indépendante de 11m², une salle de douches de 4.50m² ainsi qu'un w-c indépendant. Le séjour et la cuisine sont attenants à une terrasse de 12m² orientée à l'est avec vue sur les espaces ...

Cagnes-Sur-Mer (Bir Hakeim street), near the racetrack and the seaside, a 3-room apartment of 76m² on the 3rd floor of a 4-story building. This east-west facing unit on the 3rd floor of a 4-floor condominium built in 1973 features a large 7m² entrance hall with a built-in closet, a 23m² air-conditioned living room, two bedrooms measuring 12.50 and 13m² respectively (both with built-in closets and air conditioning), an independent 11m² kitchen, a 4.50m² shower room, and a separate toilet. The living room and kitchen open onto a 12m² east-facing terrace overlooking the green spaces of the ...

AEQUALIS IMMOBILIER

843 Avenue du Général De Gaulle - 06700 ST-LAURENT-DU-VAR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

